



## ロータリーの夢を 追い続けよう

1998-99年度 国際ロータリーのテーマ

第2560地区  
 ガバナー——富山富一  
 会長——細井増雄  
 会長エレクト——長谷川有美  
 副会長——斎藤弘文  
 幹事——西山徳厚  
 副幹事——藤田紘一  
 S A A——高森章仁  
 副S A A——五十嵐寿一

例会日——毎週水曜日 12:30~  
 例会場及び——三条市旭町2-5-10  
 事務局——三条信用金庫本店内  
 例会場——TEL 35-3311  
 事務局——TEL 35-3477  
 FAX 32-7095

本日出席会員数	78名中 52名
先々週出席率	83.10%

### 先週のメークアップ

- 5/21 吉田へ  
外山一郎さん
- 5/23 沼田RC40周年へ  
細井増雄さん、西山徳厚さん
- 5/24 三条南へ  
斎藤弘文さん
- 5/24 東京麹町へ  
林光輝さん
- 5/25 三条北へ  
外山一郎さん、松谷昊吉さん、  
五十嵐晋三さん、吉井俊介さん、  
熊倉昌平さん、石橋育於さん、  
渋谷健一さん、渋谷正一さん、  
山田富義さん



### 会長挨拶



細井増雄会長

今日は、非常に良い天気です。爽やかというよりも暑いという感じであります。昨日の朝方は大風であります。新潟市では最大風速33.6mという台風並みの大風で、岩室では一人亡くなられました。それは、冷凍庫の分厚く重い扉が風に煽られ、頭に当ってその方は亡くなられました。まったく運が悪いというか、悲劇であります。

私も朝、風で目が覚めましたが、家が揺れる感じでした。今日は良い天気に恵まれましたが、夕方から曇り、明日も一日雨模様だそうです。

先週の日曜日、沼田クラブの創立40周年記念式典に私と西山幹事とで出席いたしました。三条南クラブの橋本会長の車に便乗させていただきまし

た。高速道路は有り難いもので、2時間くらいで着きました。

式典、パーティーは短かったですが、たいへん心のこもったものであります。習慣とは恐ろしいもので、沼田中央クラブの会長が乾杯の音頭をとったのですが、「沼田クラブ乾杯」と言うべきことを何回も「沼田中央クラブ乾杯」と言われまして、これが一番盛り上りました。

沼田クラブ40周年の報告を申し上げ、挨拶いたします。

## 幹事報告

### 西山徳厚幹事

◎三条クリーン協議会より  
第2回担当者会議開催のご案内がとどいております。

とき 6月7日（月）正午～  
ところ 三条市中央公民館

◎明るい町づくり推進委員会より  
平成11年度総会の開催ご案内がとどいております。  
とき 6月17日（木）AM10:30～  
ところ 東北電力（株）三条営業所

◎例会変更のお知らせ！

三条南RC  
6月14日（月）→12日（土）～13日（日）  
一泊移動例会 於 水上館

6月28日（月）会長・幹事慰労会  
三条北RC

6月29日（火）夜例会  
燕RC

6月24日（木）新旧交替慰労会  
見附RC  
6月24日（木）会長・幹事慰労会

## ニコニコBOX

### 細井増雄さん

大変良いお天気になりました。我々の任期もあと一ヶ月ガンバリます。

### 長谷川有美さん

3日間、家庭会合無事終了する事が出来ました出席の皆様有難うございました。

### 藤田紘一さん

5月19、20、24日の家庭会合にご出席いただきありがとうございました。



### 榎本 勝さん

5月23日、海上自衛隊新潟基地分遣隊、開隊43周年記念、及び庁舎並びに体育館の竣工式に招待され出席してまいりました。

### 広岡豊作さん

玉川温泉5泊の湯治延べ30回以上薬湯につかって来ました。

### 高森章仁さん

SAAも残り1ヶ月よろしくお願ひ致します。

### 成澤敏明さん

申し訳ございません。都合により早退させていただきます。

### 外山雅也さん

所用の為早退させて頂きます。

### 佐久間勝敏さん

都合により早退します。

### 樺山 仁さん

BOXに協力して。

5月26日分 ¥ 10,000

今年度累計 ¥ 634,000

## ＜クラブフォーラム＞

### ～地区協議会参加者報告～

#### 次年度（会員増強委員長）杉野奎司会員



館林へ長谷川会長さんの命ぜられるままに出席をして参りました。地区協議会に久し振りに出席をいたしまして、ロータリーの考え方方が非常に変ってきてることに気付いた訳であります。

私は会員増強について指導を受けてきました。とにかく現在、会員数を増やすより減らさないよう努力をせよという指導がありました。

青年会議所やライオンズクラブ等の会員の現状について参考までに話がありました。非常に会員数が減っているということで、ロータリークラブも1%程度の減少の状況であります。

当クラブの状況を考えながら聞いていたのですが、当クラブは会員数が77名で続いておったのですが、最近1名増となった東の間、2名の減少となります。一名は市長になられた高橋さん、もう一名は都合で退会されるということで、78名から2名減が今の状況となっています。

私は会長と話をしまして、次年度5%の増加で了解を頂きました。5%は4名です。私は実質的に2名を確保したいと思います。また、皆様方からの推薦を頂き、会員の増強に努めたいと思います。

### （社会奉仕委員長）代理出席 萩根沢隆雄会員



社会奉仕委員長の代理の代理で参加させて頂きました。

今回の社会奉仕部会は第五分科会として本会場から徒歩で8分位離れた場所に在ります、館林女子高等学校の施設の一部で館女会館（第四分科会・職業奉仕部会も同会館）にて行われました。当分科会の会場は畳敷き和机で、少々難儀な形での勉強会でした。

お決まりのリーダー、カウンセラー、サブリーダーの紹介に引き続きリーダーの中繁基（館林西）社会奉仕大委員長から今年度の重点取組として1、社会奉仕アンケート結果による実例提供いわゆる情報提供・2、表彰にチャレンジ・3、プロバスクラブ設置推進・4、環境保全の4点を示されました。

続いてサブリーダー小曾根国雄・環境保全／地域発展委員長（高崎）よりアンケート結果を示しながら今、物の時代から心の時代へと移り変わっている事が集計結果に表されております、それは高齢者問題・環境保全・地域の発展・ボランティアについて活動のウェイトが傾いている事からも見受けられます、この辺りを参考に活動を行って頂きたい。

人間尊重委員では再度リーダーよりプロバスクラブについて説明がありました。私は不勉強でプロバスクラブと言う名称は今回初めて聞きました、いや聞き落としていたのかも知れません。

プロバスのプロはプロフィッショナル（専門職業人、知的技術者）、バスはビジネスマンあるいはビジネスウーマンのBusiness（ビジネス）のBUS（バス）、すなわちそれぞれの頭語を取った造語です。

地区的プロバスクラブ設立状況と経過、プロバスクラブを持っているクラブの紹介と数クラブではありますましたが会員数、会費、助成費、活動状況を主として発表がありました。地区1号はH6年に高崎東RC、第2号はH7年に新潟東・新潟北RC、第3号は館林西RCと地区では10のクラブがあります、因に全国で50クラブ位あるとの事です。

●高田は3クラブ（高田・高田東・越後春日山RC）

で、会員数18名

●前橋は6クラブ（東・西・南・北・中央・前橋RC）で、会員数38名、月1回第2土曜日 11:00～13:00会費2万円（前後期）

会員卓話、外部講師 H9年6月誕生

●新潟は2クラブ（新潟東・新潟北RC）で、会員数28名

問題点

PBクラブと親クラブの金銭感覚の違い  
PBクラブ会員の会費自己負担の限界  
継続事業としてやっていけるのか  
会場（足の問題）、食事（年寄り食）  
外部講師と結構難しい

●太田西RC単独で持っている。  
H8年6月誕生 会長経験者が主となって活動  
会員数39名

会費2万円 親クラブより20万円／年助成  
●高崎東RC（第1号／地区）

会員数20名（内4名がロータリアン）  
H6年2月誕生

会費2万円 親クラブより20万円／年助成  
最後にカウンセラーの吉田昭平パストガバナーが桐生の渡良瀬プロバスCの話を織り混ぜながらロータリーの哲学でもある超我の奉仕の実践が義務であるとしてまとめられました。

吉田パストガバナーは栗山年度の時にガバナーの指示で神戸ヘプロバスCの実態等を見聞き勉強をし、当地区のクラブにプロバスクラブを持たせようとご尽力をなされたのであります、その成果が全国比で20%の10のプロバスCを誕生させたと言う事でしょうか。ともあれ、プロバスCの件でかなりの時間を費やした事で地区として今年度はプロバスCを多く作る事が、先に掲げた4点の中で重要視しているものと思われます。

最後に分科会に参加をさせて頂き、質問の内容すら良く理解出来ない事に日頃の不勉強さを痛感致しました、齊藤年度にSAAをやらせて頂きますので、それまでに勉強を致し身長体重以外において少しでも成長致したいと思います。

### 次年度（米山奨学委員長）金子俊郎会員



館林は電車を乗り継いで約3時間、随分遠く感じました。地区協議会で2日間義務出席者は、ロータリー財団と米山奨学の委員長として、1日目は財団と米山の特別セミナーがありました。

米山奨学会セミナーでは、「米山奨学会についての地区活動」というテーマで新潟クラブの米山記念奨学会常務理事 渡辺敬一氏より講演がありました。講演は、米山梅吉氏の生い立ち、奨学会発足の経緯、そして地区における留学生の現状等でした。

2日目の分科会では、初めにパストガバナーの原猛氏より改めて米山梅吉氏について、そして奨学会の成り立と意義等に話があり、次年度秋間良憲大委員長より現状の留学生の状況、今年度の寄付金の納付状況と次年度の目標について話がありました。

続いて寄付金の納付額の優秀なクラブからいかに寄付金を集めているかという事例発表がありました。

当地区は、留学生の当財団への申込みが、全国で2番目に多いところで、これに応えていく為には、かなり力を入れていく必要があります。

昨年は、20数名の枠のところ119名の申込みがあり、寄付がもっと集まつたら多くの留学生に応えていけるということだそうです。

今、留学生は全国で5万人程度内アジアから9割来ているそうです。この内、国費が2割、残り8割が私費で来ているそうです。当地区で一番申込みが多いのは長岡技大、次に新潟大学で留学生は新潟県の方が多いのですが、寄付の総額は群馬の方が多いそうで、新潟地区も、もう少し頑張る必要があるのかと思います。

次年度の目標額は、今年度と同じく総額9,400万円で会員一人当たり17,600円です。

当クラブ1人3,000円が会費からの普通寄付金で、残りを特別寄付で集めなければなりませんので、皆様の協力をお願いします。

分科会発表のクラブでかなり露骨な方法で集めているところもあるようですが、私は性格上、強引なことが出来ませんので皆様方の暖かいお気持ちをなんとか頂きながら、やっていきたいと思います。

今年度、目標をクリア一出来たように聞いております。次年度もよろしくお願ひいたします。

### 次年度（幹 事） 藤田紘一会员



地区協議会に出席させて頂きましたが、だんだんと体と気持ちが痺れてしましました。

7月1日、ティーショットを打つ時に玉が真直ぐに飛ぶかどうか不安になっている状況です。ガバナーの公式訪問が夏まつりの初日8月4日に決定しております。

当面、私は公式訪問に向け、頑張りたいと思いますので、皆様方のご協力をよろしくお願ひいたします。



## 例会案内

---

三条RC 6月16日例会 クラブフォーラム  
6月23日例会 クラブフォーラム

---

### メークアップをどうぞ

---

三条南RC 6月14日例会→12日～13日 一泊移動例会  
6月21日例会 クラブフォーラム

---

三条北RC 6月15日例会 外部卓話 三条労働基準監督署 署長 保科孝壬様  
6月22日例会 通常例会

---

加茂RC 6月17日例会 夜の例会 於 産業センター  
6月24日例会 クラブフォーラム

---

燕RC 6月17日例会 クラブフォーラム  
6月24日例会 夜の例会

---

見附RC 6月17日例会 通常例会  
6月24日例会 会長幹事慰労会

---